

Micheline Lanctôt
Membre émérite de l'ARRQ



Je tiens à remercier très chaleureusement le conseil d'administration ainsi que mes collègues et camarades pour ce statut de membre honorifique. J'ai été des toutes premières luttes de notre association, allant jusqu'à en tenir la présidence l'espace d'une très brève année. J'ai collaboré à nos premières moutures de convention collective, à nos premières revues de combat (Format 60, Lumières) au moment où notre association tentait de prendre une place déterminante dans ce qui allait très vite devenir une «industrie».

Par la suite, j'ai fait des films. Je devrais dire, je me suis battue pour faire des films, et mon activisme est passé au second plan. Mais je suis toujours restée proche de l'Association et de ses luttes. J'ai été vice-présidente de la SACD-Québec, où j'ai participé à tous les mémoires que nous avons déposés afin d'obtenir de la Loi fédérale sur le Droit d'auteur qu'elle reconnaisse aux réalisateurs le statut d'auteur. Ce n'est pas encore fait! J'accepte donc avec gratitude cette reconnaissance de mes efforts tout au long de ces quelque trente années pour faire reconnaître l'importance de notre association.

Merci. Je souhaite longue vie à l'ARRQ et bonne chance à son conseil d'administration pour les luttes à venir, et elles seront nombreuses! J'en profite pour féliciter le collègue Gabriel Pelletier, et les membres du conseil pour leur engagement et leur assiduité.

Micheline Lanctôt